

EL EMBAJADOR DE FRANCIA VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 20 de dic.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido este mediodía un encuentro con el Embajador de Francia en España, Claude Blanche Maison, en el Liceo Molière. Blanche Maison ha visitado las nuevas instalaciones del centro, ubicado desde hace doce años sobre suelo municipal: “Es para mi un honor visitar Villanueva de la Cañada donde he podido comprobar, como señala el título de un libro recientemente publicado -Ciudad del Saber-, la importancia que para sus responsables municipales tiene la educación y la formación de sus ciudadanos”.

Por su parte, el regidor agradeció a los responsables del Liceo Molière su disposición a colaborar en todas aquellas actividades educativas y culturales programadas desde el consistorio y anunció al Embajador la firma del Convenio de Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y el municipio francés de Le Vésinet en los próximos meses. “Espero que pueda asistir a la firma de este acuerdo con el que estrecharemos aún más los lazos entre ambos pueblos y culturas. Lazos, por otro lado fundamentales, para la construcción de ese sueño común que es la Unión Europea”.